
Auf die Frage des Stv. Krieger nach den Erträgen aus den installierten Fotovoltaikanlagen teilt 1. 
Beig. Falk mit, dass die Bilanz seit dem Zeitpunkt des Anschlusses ans Stromnetz dem Rat in 
Kürze vorgelegt werde.  


